



## Académico José Gregorio Coronel Becerra

### Ha muerto un Pediatra insigne

Académico Germán Álvarez Entrena\*

**T**ras una prolongada enfermedad falleció este 17 de Mayo en Cúcuta, el Dr. JOSÉ GREGORIO CORONEL BECERRA. Sus honras fúnebres se realizaron en la Parroquia de los Padres Carmelitas y sus despojos mortales reposan en los Jardines de San José.

El doctor Coronel, eminente Médico Pediatra hizo sus estudios en la Universidad Nacional de Colombia, se especializó en Pediatría en EE.UU. y en el Hospital Infantil de México. Ejerció su profesión a favor de la infancia durante cincuenta años en esta su ciudad, estuvo vinculado a la Clínica Infantil del Hospital San Juan de Dios por más de veinticinco años donde le fue otorgada la Medalla Centenario por sus servicios ininterrumpidos en el año 1979.

Fue un Pediatra de vocación y de formación, eficiente en su desempeño, consagrado sin descanso a brindar los servicios a quien los requería, pleno de sentido humanitario, responsable, dotado de una sencillez impresionante pero de una gran sensibilidad humana, transparente que no guardaba mezquindad, con una ética profesional a toda prueba, madrugador incansable para estudiar y para atender a los niños enfermos. Generador de importantes ideas y proyectos pero siempre respetuoso de la opinión de los demás.

Fue un estudioso de tiempo completo que lo llevó a ser un especialista brillante, transmisor de conoci-

mientos al personal de Médicos Internos y Residentes en formación. Fundador de la Sociedad de Pediatría del Norte de Santander hace 50 años y propulsor y animador de la Federación Colombiana de Pediatría. Coronó su carrera científica como miembro del Capítulo Nortesantandereano de la Academia Nacional de Medicina. Participó activamente en congresos Nacionales e Internacionales de Pediatría con el aporte de trabajos tales como Prematuridad en nuestro Medio, Agentes Farmacológicos que afectan al feto, Prostitución en la Infancia, Mortalidad Perinatal, que publicó en diferentes revistas Médicas. Participó activamente en la creación de la revista Anales Pediátricos, la organización del Servicio de Recién Nacidos de la maternidad del San Juan de Dios, en la Clínica Norte donde fue varias veces su director y el Centro Norte. Con su muerte Cúcuta, pierde un gran exponente de su cultura y un denodado servidor de la Infancia.

Hacemos llegar nuestra condolencia a su señora esposa Blanca Tulia Peñuela de Coronel y a sus hijos Dr. Carlos Alberto Coronel P., Sra. e hijos, Dr. José Alejandro Coronel P., Sra. e hijas, Dr. Rafael Coronel P., Sra. e hija, Dr. Diego Luis Coronel P., Sra. e hijas, lo mismo que a su hermano el Dr. Julio E. Coronel Becerra Sra. Y Flia.

Paz en su tumba.

\* Presidente Academia Nacional de Medicina, Capítulo de Norte de Santander.